

04.02.2013

JFG Oberes Rottal spielt sensationell

A-Junioren bei der Niederbayerischen Hallenfußball-Meisterschaft Dritter – JFG Befreiungshalle Kelheim gewinnt völlig überraschend den Titel

von Michael Hausladen



Legt sich den Ball zurecht und trifft im Halbfinale gegen TSV Waldkirchen zum 3:3-Ausgleich: Wolfgang Wotzinger.

Es war nach der tollen Leistung der krönende Abschluss. Nino Ritsch läuft an und – ganz cool macht er die Kugel rein, genauso wie zuvor Wolfgang Wotzinger, Fabian Schmaller, Maximilian Huber und Stefan Baumgartner. 5:4 im Siebenmeterschießen um Rang drei bei der Niederbayerischen Meisterschaft! Trainer Thomas Grünleitner und sein "Co" Manfred Misiworski reißen die Hände hoch, springen über die Bande aufs Feld zu ihren Jungs, die sich gegenseitig in die Arme nehmen, ohne Ende jubeln und einen Freudentanz aufführen. "Hier regiert die JFG, hier regiert die JFG" – die Anhänger sind aus dem Häuschen.

Zwar hat die A-Jugend der JFG Oberes Rottal bei den Meisterschaften des Fußball-Kreises Passau bereits einen Klasse-Auftritt hingelegt und sich in einem intensiven Endspiel erst knapp nach Verlängerung dem Bezirksoberligisten SV Schalding-Heining geschlagen geben müssen. Dennoch waren die Erwartungen gering, auf Bezirksebene erneut für Furore sorgen zu können. Sich mit den Besten aus den Kreisen Landshut, Bayerwald und Straubing zu messen, schien schon Herausforderung genug für den einzigen Gruppen-Vertreter im Teilnehmerfeld.

Bereits die erste Aufgabe gegen den Landesligisten Spvgg Landshut würde den Klassenunterschied auch im Ergebnis deutlich werden lassen. So glaubte wohl fast jeder. Doch der Wettbewerb beginnt mit einer Sensation. "Damit haben wir niemals gerechnet", erklärt Trainer Thomas Grünleitner. Beinahe erwartungsgemäß trifft der Favorit durch Bastian Aimer zur Führung, doch der Rottal-Inn-Dritte bleibt unbeeindruckt und hat die passenden Antworten. Simon Eder erzielt den Ausgleich und Fabian Schmaller schafft das 2:1 – der Grundstein für einen super Lauf ist gelegt.



Die Anhänger der JFG Oberes Rottal sorgten in der Sporthalle Arnstorf für lautstarke Unterstützung und feierten ihre Mannschaft nach dem sensationellen 3. Rang.



Ganz starker Auftritt bei der Niederbayerischen Meisterschaft in Arnstorf – die JFG Oberes Rottal mischte die Großen auf und wurde sensationell Dritter. Im Bild hinten von links: Co-Trainer Manfred Misiworski, Fabian Schmaller, Wolfgang Wotzinger, Tobias Kiermaier, Maximilian Huber, Andreas Seibt, Nino Ritsch, Michael Paintmayer, Josef Pongratz und Trainer Thomas Grünleitner. – Vorne von links: Stefan Baumgartner, Simon

Das zweite Ausrufezeichen folgt gegen den Landesligisten Spvgg GW Deggendorf mit einem 2:0 durch die beiden Treffer von Nino Ritsch. Gegen den Kreisligisten SG Grainet/Hintereben wird mit einem 3:0 durch die Tore von Simon Eder, Andreas Seibt und Michael Wohlmannstetter der Gruppensieg "eingetütet" – ein Wahnsinn angesichts der Hammer-Gruppe. Aus der vermeintlichen "Schießbude" zu Beginn des Wettbewerbes ist ein ernsthafter Kandidat auf die "Krone" geworden. Es scheint nun tatsächlich alles möglich.

Im Halbfinale beginnt es nicht gut. Landesligist TSV Waldkirchen hat die Partie im Griff, liegt durch die Treffer von Jonas Moser und Fabian Wiesmeier mit 2:0 vorne. Doch das Team aus dem Bayerischen Wald

Eder, Michael Wohlmannstetter,
 Andreas Kreuzeder, Thomas
 Misliworski, Kriankrai Wonglakhon und
 Simon Ettinger. – Foto: Michael
 Hausladen

will den Vorsprung nur noch verwalten und "verzockt" sich gründlich. Wolfgang Wotzinger markiert den Anschluss und Kriankrai Wonglakhon den Ausgleich. Die Partie ist wieder völlig offen. Es gibt sehr gute Gelegenheiten auf beiden Seiten, ehe Fabian Wiesmeier den Favoriten erneut in Führung schießt. Doch die ganz große Stärke der JFG Oberes Rottal, nie aufzugeben und immer an sich zu glauben, kommt einmal mehr zum Tragen. Wolfgang Wotzinger netzt zum 3:3 ein. Dann eine Unachtsamkeit, eine Lücke – und die nutzt Fabian Wiesmeier zur Entscheidung knapp vor Ende der regulären Spielzeit.

"Da hat uns ein wenig das Glück gefehlt und die Enttäuschung ist natürlich im ersten Moment groß gewesen", gesteht Trainer Thomas Grünleitner. Doch die verfliegt ganz schnell wieder, als gegen die Spvgg Grün-Weiß Deggendorf im Siebenmeterschießen das 5:4 gelingt und Rang drei im Fußball-Bezirk Niederbayern perfekt ist. "Die Jungs haben einfach genial gespielt und werden erst in ein paar Tagen begreifen, was sie da geleistet haben", ist der Übungsleiter sichtlich stolz auf seine Truppe.

Genauso wie bei der JFG Oberes Rottal gab es auch strahlende Gesichter bei Trainer Alexander Sommer und seinem "Co" Lukas Schinn von der JFG Befreiungshalle Kelheim. Der Kreisligist hatte sich in der Parallel-Gruppe ebenfalls unerwartet als Erster durch gesetzt, das Halbfinale gegen die Spvgg Grün-Weiß Deggendorf trotz eines 0:2- und 2:3-Rückstandes noch mit 4:3 gewonnen und schließlich auch das Endspiel gegen den TSV Waldkirchen mit 2:1 für sich entschieden.

"Der Teamgeist hat uns so weit gebracht. Die Spieler verstehen sich gut, kommen hervorragend miteinander aus. Da wird in den entscheidenden Momenten vielleicht der eine Schritt mehr gemacht", findet Alexander Sommer. Nur so war wohl dieser denkwürdige Nachmittag in Arnstorf möglich. Zwei "Underdogs" haben die Großen aufgemischt. Der eine, die JFG Befreiungshalle Kelheim, holte den Niederbayerischen Meistertitel, der andere, die JFG Oberes Rottal, erkämpfte und erspielte Rang drei. Und das hoch verdient.

URL: http://www.pnp.de/nachrichten/sport/heimatsport_aus_der_zeitung/heimatsport_landkreis_rottal_inn/648177_JFG-Oberes-Rottal-spielt-sensationell.html

© 2013 pnp.de